

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

ASAMBLEA DE IGLESIA

El próximo 25 de febrero tendremos una asamblea extraordinaria de iglesia a continuación del culto.

La convocatoria está colgada en el tablón de anuncios interior.

CULTO ESPECIAL DE ORACIÓN

El viernes 2 de Marzo tendremos un culto especial de oración a cargo del ministerio de alabanza de

nuestra iglesia. Si puedes, no dejes de asistir, la oración es fundamental para la iglesia.

JÓVENES PIEBA

El próximo sábado 24 de febrero tendremos nuestra reunión llamada "¿QUÉ ES LA FE REAL?", será a las 18:30h. en la SALA JOVE.

Un tiempo para encontrar nuestra definición propia de Fe real, reforzarla y seguir enriqueciéndonos los unos con los otros.

SERVICIO DOMINICAL FEBRERO 2018

Puerta: Luís García.
Ofrenda: Antonio Maciá y Mariló, Jorge y Mari Paz, Marcos y Daniel Velásquez.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19:00 Encuentros de Oración

Domingos

11:00 Estudios Bíblicos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Bien La historia de José es un ejemplo de la riqueza de la narrativa bíblica. Recordemos que el hambre es un factor que influye en muchos de los relatos bíblicos y en éste en particular. En la segunda parte del relato sobre José en Génesis, el "guaperas consentido y arrogante" se ha convertido en un estadista respetable. "Y José era el señor de la tierra, quien le vendía a todo el pueblo" (Gn.42:6) Y está irreconocible para sus hermanos que en la primera parte de la historia lo vieron por última vez cuando lo vendieron como esclavo a unos ismaelitas: "José, pues, conoció a sus hermanos pero ellos no le conocieron" (Gn.42:8).

Para llegar a ser "señor" José ha de recorrer un camino de obstáculos y padecimientos. De alguna manera este mozo de "hermoso semblante y bella presencia" (Gn.39:6) se ha convertido en un joven cuya integridad pone a prueba una mujer liviana dispuesta a adulterar: la esposa de Potifar, su dueño y jefe. José va a parar a la cárcel "Pero Jehová estaba con José y le extendió su misericordia, y le dio gracia en los ojos del jefe de la cárcel" (Gn.39:21).

En lo que sigue de la historia, se presenta una coyuntura singular.

Actuando desde la cárcel José pasa a ganarse la confianza del Faraón quien lo hace algo así como el Virrey de Egipto (Gn caps. 40-41). Habiendo adivinado el significado del sueño que tanto preocupa a Faraón éste reconoce que en José está el Espíritu de Dios y le dice: "Pues que Dios te ha hecho saber todo esto, no hay entendido ni sabio como tú. Tú estarás sobre mi casa, y por tu palabra se gobernará todo mi pueblo; solamente en el trono seré yo mayor que tú." (Gn.41: 38-40).

José se revela entonces como un estadista y administrador de primera clase y contribuye a ayudar a Egipto a enfrentar la crisis de siete años de sequía y hambre. Es en este punto que el relato vuelve a introducir a los hermanos de José en la historia, quienes van a Egipto en busca de alimentos (caps. 42-44).

Hay varias idas y venidas en las cuales se va viendo la voluntad de José de reconciliarse con sus hermanos y el relato culmina cuando se da a conocer a ellos y les provee de alimentos y recursos para que traigan a su padre Jacob a Egipto (caps. 45-48), donde el pueblo de Israel crecerá y el cambio de las circunstancias históricas llevará al Éxodo, una nueva

etapa en la historia de Israel y la historia de la salvación.

A lo largo de esta segunda parte de la historia, lo que sostiene a José es su fe en Dios. Cuando se da a conocer a sus hermanos él confiesa: "Dios me envió delante de vosotros para preservaros posteridad sobre la tierra, y para daros vida por medio de gran liberación."(Gn.45:7).

Esta confianza en la bondad del propósito de Dios para nuestra vida, en medio de todo tipo de

contingencias, es la lección más valiosa que nos deja la historia de José. Dejemos que el Señor genere y mantenga esta confianza en nuestras vidas.



Ministerio de Oración **PIEBA**

- * Por Paquita, para que el Señor le siga fortaleciendo y consolando, por Edelmira que está pendiente de ser operada y se encuentra delicada, por el resto de nuestros mayores y enfermos.
- * Por las familias de la iglesia, por nuestras hermanas que esperan bebés, por la educación de los más pequeños, para que crezcan en un entorno saludable y de valores cristianos.
- * Por la Obra del Señor en general, por obreros para la mies, que el Señor levante hombres y mujeres con una clara vocación al ministerio, por el seminario de Madrid, por los profesores y alumnos que se están formando.
- * Por la iglesia perseguida, que el Señor sostenga y les dé fuerzas renovadas a nuestros hermanos. Por los misioneros que trabajan de forma clandestina en diferentes países.